

Des étudiants Valenciennois reprennent une association pour développer leur sens commercial

La Voix du Nord 30/09/2014



Les six étudiants qui ont repris l'association Show seven.

Valenciennes.

Ils sont six étudiants en 2e année TC à l'IUT de Valenciennes. Deux filles et quatre garçons entre 19 et 20ans. Marion Caffin et Constante Canonne, Maxime Baurin, Paco Beirnaert, Florian Demaux et Quentin Felix.

Ils ont repris l'association Show Seven qui a plusieurs objectifs dont celui de fournir une expérience commerciale pour les étudiants mais aussi de maintenir l'emploi français en travaillant en partenariat avec DIVAM, une entreprise Française basée près de Nantes qui est spécialisée dans le textile, le linge de maison et les accessoires de plage.

VRAIE CHANCE

Un partenariat qui se révèle être une vraie chance pour les étudiants explique Paco Beirnaert, «*l'expérience commerciale dans la vente en face-à-face, les étudiants partent un mois et doivent gagner plus de 500euros. 21% de ce qu'ils récoltent leur permettra de créer leur entreprise. L'année dernière deux champions ont vendu plus de 2000euros. La note de l'année peut baisser ou augmenter avec le résultat de cette opération*». La vente a débuté le 18septembre, deux cents étudiants, munis chacun d'une valisette verte, vont débarquer dans les rues de Valenciennes. Vous êtes prévenus!